

祝 成人

ご成人おめでとうございます。

成人を迎えた錦江町出身の4名の方に現在の心境、これからの目標などを文章に綴っていただきました。

皆さん、それぞれの目標に向かって道を拓き、達成できることを願っております。

成人を迎えて



小鷹 彩奈
(麓住宅自治会)

新年あけましておめでとうございます。今年、無事に成人を迎えることを心からうれしく思います。

成人を迎えたわけですが、田代中学校を卒業したことがついこの間のように感じられ、成人を迎えたことに対する少しばかり戸惑いを抱いています。田代中学校を卒業し、早いもので5年が経とうとしています。

中学校時代は早朝ランニングから一日がスタートし、勉学や部活動、生徒会活動に励んでいたことを昨日のことのように覚えています。田代中学校の合言葉である「やればできる」がこれまでの私を支え、現在でも辛いときはこの合言葉に力をもらっています。

私は今、長崎大学教育学部で「教育」について追及し、教育関係の仕事に就くため勉学に励んでいます。また、大学で勉強をする傍ら、学習塾でアルバイトをしています。塾には進学を目指している子どもだけでなく、

不登校や学習障害、学力不足などの問題を抱えた子どもたちも通っています。しかし、問題を抱えているのは子どもたちだけではありません。「モンスターべアレンツ」と呼ばれる保護者も少なくありません。モンスターべアレンツとは、子どもを愛しそうがゆえに周囲のことが見えなくなり、非常識な言動をとってしまう親のことを指します。

今後、このような保護者はさらに増えていくでしょう。子どもは親の背中を見て育つと言いますが、このような親の背中を見ても育つ子どもの将来が不安でなりません。

私は両親を心から尊敬しています。今まで私を育て、現在でも大学に通うための学費を出してくれています。これまでたくさんの心配や迷惑をかけましたが、両親は私へ大きな愛情をそいで育ててくれました。私は将来、母のように素晴らしい母親になりたいと思っています。

これからは今までの感謝の気持ちを込めて両親へ恩返しをしていきます。

最後になりましたが、この場をかりて今までお世話になった方々へ御礼申し上げます。「成人」といつてもまだ半人前で未熟者です。地域に貢献できる人間になるため、これからも勉学に励み、経験を重ね、一人前の

大人になれるよう精進して参りますのでご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

成人式を迎えて



大園 結花
(川北自治会)

大人になれるよう精進して参りますのでご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

新年あけましておめでとうございます。今年無事成人式を迎えることができ、大変嬉しく思っています。これまで支えてきてくださった家族、親戚、友人、学校の先生方、その他多くの人々への感謝の気持ちでいっぱいです。

今思えばこの二十年間本当に短かったように感じます。しかし、振り返ってみると掛け替えのない出会いがたくさんありました。保育園から小中学校を共にした八名の仲間、高校の部活動を通してできた親友、一緒に

なって進路を悩んでくださった先生方、今の私があるのはこれまで出会ってきた方々のおかげです。

私は高校を卒業し、福岡の専門学校に入学しました。自らが幼い頃から夢みていた航空業界の仕事に就くためです。現在は、

専門学校と通信制短大に籍を置き、十一月からは鹿児島空港で働いています。私は、航務部に属しており、主な業務は、機長さんが手にするフライトプランの一部を作成することです。まだ慣れない手つきではあります、先輩方の丁寧なご指導の下、日々成長できているのでなかと思います。今こうして無事就職し、少しずつ慣れてきた訳ですが、専門学校での就職活動はこれまでの二十年間で最も辛い時期だったようになります。何社もの不合格という苦い経験をし、何度も採用試験のために遠くまで足を運びました。

本当に両親には多大な心配や迷惑をかけてしまいました。お金稼ぐという厳しさを知った今、本当に感謝しています。私は自身、現代を生きる一人として、まだまだ不十分なところもたくさんあります。ここまで成長できたのは、やはり錦江町で培った基盤があったからだと思います。いまの目標は、早く仕事を

覚え、独り立ちすることです。いつもも初心を忘れず、謙虚にコツコツと努力をしていくつもりです。夢や希望を持って空を旅する人々の安全を陰で支え、夢と希望に満ちた社会作りに貢献できたらと思っています。